

## IN MEMORIAM



### **BARTOLOMÉ CASASECA MENA (1920-1998)**

El 17 de marzo de 1998 falleció el emérito profesor D. **BARTOLOMÉ CASASECA MENA**, primer Catedrático de Botánica que tuvo la Universidad de Salamanca.

Nacido en Corrales del Vino (Zamora) el 22 de enero de 1920, obtuvo Cátedra en la Universidad de Santiago en febrero de 1965, pasando por concurso a la de Salamanca en 1966.

Era Decano de la Facultad de Ciencias (1968-1971) cuando se abrió la Sección de Ciencias Geológicas de Salamanca y apoyó decididamente la creación de *STVDIA GEOLOGICA* (1970).

Entusiasta de toda iniciativa científica, impulsó los estudios paleontológicos en su Corrales natal, motivo por el que se le dedicó la nueva especie de tortuga *Allaeochelys casasecai* Jiménez 1971 del Eoceno medio de Zamora.

Pero la faceta más destacada de su personalidad, a lo largo de toda su vida, fue el saber dar los consejos y ayuda más apropiados a quien de ellos tuvo necesidad, con una sabiduría natural innata en él. Fue todo un GRAN SEÑOR allá donde los haya, de aquellos que dieron honor y gloria a su tierra meseteña.

Descanse en paz.

---